
NACHRICHTEN

INTERNATIONALE ABSCHLÜSSE **Überdurchschnittlich gute** **Basler Maturanden**

Die Maturanden des Gymnasiums am Münsterplatz glänzten an den Diplomprüfungen des International Baccalaureate (IB). 32 Basler Schüler schrieben die Prüfungen, die weltweit unter gleichen Bedingungen durchgeführt und extern bewertet werden. Die Resultate der hiesigen Maturanden lagen mehrheitlich weit über dem internationalen Leistungsdurchschnitt, wie das Erziehungsdepartement mitteilte. Das Gymnasium am Münsterplatz ist das erste staatliche Gymnasium beider Basel, an dem die Schüler das IB-Diplom zusätzlich zur kantonalen Matur absolvieren können. Das Diplom soll die Maturanden auf die englischsprachigen Studiengänge an in- und ausländischen Universitäten vorbereiten. Dafür wird mit dem IB-Diploma Program ein zweijähriger Lehrgang angeboten. (BZ)